
 
SÉANCE (ORDINAIRE OU EXTRAORDINAIRE) 

Conseil d’établissement – École Dollard-des-Ormeaux 
8 novembre 2022, 18h30 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’école primaire Dollard-des-Ormeaux, 
tenue le 8 novembre à 18h30 à l’école primaire Dollard-des-Ormeaux, 6639 rue d’Aragon à Montréal. 

PRÉSENTS : 
 
Prudence Bouchard-Boivin                                                   Sophie Gagné 

 
Béranger Benteux 

  
Diane Galarneau 

 
Dominique Lord 

  
Marion Miller 

 
Eric Gélinas 

  
Évanic Godbout 

 
Nathalie Belley 

  
Jessica Hervé 

 

Formant quorum sous la présidence de (NOM), 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

Madame ou Monsieur : Marie-Christine Binet, directrice 

SONT ABSENTS :  

Sylvie Cloutier 

 
 

  

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Le président(e), [Nathalie Belley], déclare la réunion ouverte. Il est 18h30.  

 
ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par la présidente Mme. Nathalie Belley que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  
 
Adoptée à l’unanimité 
 
2. ORDRE DU JOUR 

 
L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
3. Adoption du compte-rendu du 27 septembre 
4. Points de suivi du 27 septembre 
5. Période réservée au public  
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6. Conseil d’établissement 
6.1. Adoption des règles de régie interne (adoption) 
6.2. PTRDI 
6.3. Sorties éducatives et culturelles (approbation) 
6.4. COSP 

 
7. Service de garde 

7.1.  Approbation de sortie 
7.2. Réglementation du SDG 

 
8. Information 

8.1. Projet éducatif 
8.2. Plan de lutte 
8.3. Vie de l’école 
 

9. Délégué au comité de parent (aucun délégué) 
 

10. Comités de travail 
10.1. Mot de l’OPP 

10.1.1. Soirée cinéma 
10.1.2. Collation soirée bulletin 

10.2. Comités classes extérieures 
10.2.1. Murale, peinture au sol 

10.3. Comité Organisation bazar 
10.4. Comité environnement 

10.4.1. Changer les règles du jeu 
 

11. Levée de la réunion 
 
 
 
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Adopté à l’unanimité. Proposé par M. Godbout et adopter Mme. Galarneau. 

 

2. Adoption du compte-rendu du 27 septembre 

Correction du compte-rendu.  

 

3. Points de suivi du 27 septembre 

Lecture 

 

4. Conseil d’établissement 

a. Adoption des règles de régie interne (adoption) 
i. Mme Lord a pris connaissance des règles. Il est proposé d’utiliser les règles 

existantes en attendant que les nouvelles règles soient présentées au 
prochain CÉ pour adoption. 
 

b. PTRDI (Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 
i. Le plan et les prévisions pour 2023-2026 est présenté pour consultation aux 

membres du CÉ. Les données observées dans le rapport semblent 
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corroborer selon la directrice Mme. Binet avec la réalité physique des lieux 
de l’établissement. 

ii. Adopté et envoyé la validation du PTRDI. 
 

c. Sorties éducatives et culturelles (approbation)  
i. Voir le tableau des sorties en annexe. Approuvé. Proposé par M. Godbout et 

Mme. Galarneau. 
d. COSP 

i. Document présenté au CÉ pour approbation. 
Approuvé. Proposé M. Benteux et secondé par M. Godbout. 

 
5. Service de garde 

a. Approbation de sortie 
i. Mme. Galarneau est découragé afin d’organiser des opportunités de sorties. Les 

autobus sont rares et il y a peu de date de disponible sur le marché des activités.  
ii. 12 décembre, Ninja Factory semble une bonne idée de sortie. (29,75$). Les familles 

moins fortunées ont besoin d’une solution financière. Approuvée à l’unanimité. 
b. Réglementation du SDG 

i. Dépôt du document de réglementation (Google Drive) Le secrétaire s’occupe de la 
gestion des documents. Le document est présent dans le Google Drive 

ii. Note concernant le Google Drive, voir bas du document. 
6. Période réservé au public 

a. Lu par Mme. Belley. Adopté et secondé par Mme Lord et M. Gélinas 

 
 
7. Information 

a. Projet éducatif 
i. Le déploiement du projet va bien. 
ii. Le 25 novembre aura lieu une analyse des données, (du milieu internes et externes 

auprès de l’équipe école. Les parents seront aussi consultés par le biais d’un 
sondage FORMS). 
 

b. Services offerts par l’école. 
i. Divulgation et répartitions des services de l’école. Présentations du document 

Service offerts à l’école.doc  
 

c. Vie de l’école 
i. Halloween 2022, fut le fun. La parade fut réussie.  
ii. Plus de jeu dans la cour d’école=moins de conflits, géo-DDO fonctionne bien. 
iii. Lancement du projet Compétition d’équipe Catapulte pour le 3è cycle. 
iv. Projet en cours Mise-à-jour de la bibliothèque avance tranquillement.  

Le projet est géré par la Commission Scolaire et l’organisme Jan. Jan est un service 
d’aide aux écoles pour la mise-à-jour des bibliothèques scolaire. 

 
8. Délégué au comité de parent (aucun délégué) 
 
9. Comités de travail 

a. Mot de l’OPP 
i. Il y a un soirée cinéma de Noël le 16 ou 17 décembre, au gymnase de l’école. 
ii. Collation soirée bulletin 

b. Comités classes extérieures 
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i. Discussion d’une murale sur un mur de l’école et de peinture au sol à des fins de 
joutes. 
 

c. Comité Organisation du Bazar 2023.  
i. M. Benteux a pris connaissance des rapports/échéanciers des Bazars précédant 

pour ensuite en discuter avec l’OPP. 
 

d. Comité environnement 
i. Corvée de nettoyage devant l’école aura lieu le 12 novembre. 
ii. Éco-quartier, propose de planter les arbres devant l’école. 
iii. Lignes au sol dans la cour, un dessin sera nécessaire. 
iv. Projet Changer les règles du jeu. Fermeture d’un jour des rues ayant des axes de 

circulation en direction de l’école, matin et soir. Le but est de sensibiliser les 
concitoyens du quartier à la présence d’enfant (piéton) en transit vers l’école. 
 

e. Point ajouté. Comité de Noel 2022. L’OPP fourni le lait au chocolat!  
f. Demande de la part de l’OPP la liste des comités en-cours pour l’école. 

 
10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉ 

a. L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20h25, l’assemblée est levée. La 
prochaine rencontre devrait être le mardi le 6 décembre, à confirmer. 

i. Proposé par Mme Galarneau, secondé par Mme. Lord. 
 
Merci 
 
 
 
 
 
 

Président(e)  Directeur(trice) 
 
 
Note Google Drive : 
Propriétaire du Drive : Béatrice Combaz bea.combaz@gmail.com 
 
Les éditeurs 
École primaire Dollard-des-Ormeaux ddo@csdm.qc.ca 
Eric Gélinas Bleuvirtuel@gmail.com 
Jenny Gravel jenny.gravel@gmail.com 
Léo Béranger leoberanger@gmail.com 
Marie-Christine Binet Binetmariechristine@gmail.com 
Nathalie Belley nathaliebelley525@gmail.com 
Sophie Traversy sotraversy@gmail.com 
Sylvie Cloutier sylvie.cloutier.inf@gmail.com 
 
Le Google Drive, la consultation est autorisée pour tout internaute disposant du lien au Google Drive. 


